

Pendant la période de confinement  
**Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur**  
[www.e-kiosque-sogapresse.com](http://www.e-kiosque-sogapresse.com)

## NÉCROLOGIE

L'ancien journaliste et actuel député PDG – depuis 2012 – du 5<sup>e</sup> arrondissement de Libreville Guy-François MOUNGUENGUI Koumba a été retrouvé mort mercredi à son domicile d'Owendo. Son corps pendait au bout d'une corde dans une salle de bain. Il avait 56 ans.

## GRATUITÉ

La mesure visant à la gratuité de l'eau et de l'électricité au bénéfice des petits clients de la SEEG décidée par le président Ali Bongo Ondimba va être reconduite à partir du 25 mai, annonce dans un entretien à "L'Union" le ministre Pascal Houangni Ambouroué.

Page 6

# COVID-19 : UNE PRIME AUX SOIGNANTS

A l'occasion, hier soir, d'une nouvelle adresse aux Gabonais – la troisième depuis l'apparition d'un nouveau coronavirus avec lequel il va falloir apprendre à vivre – le président Ali Bongo Ondimba a rendu un vibrant hommage aux personnels soignants, en première ligne dans un combat auquel ils paient un lourd tribut, annonçant l'octroi en leur faveur d'une prime spéciale, "l'indemnité Covid-19".

Pages 2 à 6



## POUR MOI QUOI...

"À César, ce qui est à César, à Dieu, ce qui lui revient". Aux personnels soignants, la Nation reconnaissante...

Le Présida, a, une fois encore, récompensé le sacrifice consenti par les personnels de santé dans la lutte contre le coronavirus. Depuis que le Covid-19 est apparu chez nous, ils sont en première ligne sur le champ de bataille. Ça, nul ne peut le contester. De jour comme de nuit, au péril de leur vie, ils veillent sur tous les malades du coronavirus. Ce qui a facilité leur réconciliation avec la population lasse des incessantes grèves pour un oui ou un non, des réclamations des primes parfois farfelues, bref des revendications infinies. En quelques mois, ils nous ont fait oublier toutes les misères endurées aux urgences, aux maternités, bref dans tous les services. Aujourd'hui, ils ont (enfin) compris qu'ils sont là pour sauver des vies. La décision du Présida de leur rendre hommage est tout à fait justifiée...

Ils sont donc adulés, portés en triomphe et célébrés comme des héros. Pourvu que cette reconnaissance... inattendue acquise, soit bien conservée, entretenue et qu'ils en fassent désormais un credo. En s'investissant totalement dans la noble mission de soigner nos malades du Covid-19. Ils ont choisi de préserver la vie, il faut pouvoir continuer à leur fournir le matériel et les outils nécessaires de protection de sorte qu'ils ne fuient pas ces malades-là au motif de mettre leur propre vie en danger. Vous voilà élevés. Alors, soyez maintenant dignes de cet hommage qui vous est rendu par tous, en continuant la lutte jusqu'au bout, quoi...

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit